

**FIN A PRECAMPAÑA EN LA SEMANA**

Arranca el 1 de marzo campaña electoral 2024

PATRICIA RAMÍREZ

Tanto Xóchitl Gálvez como su contrincante Claudia Sheinbaum, así como Jorge Álvarez Máynez ponen fin a la precampaña

Después de meses de campaña informal, esta semana los tres precandidatos a la presidencia de la República cerrarán sus actividades proselitistas, antes de entrar a un periodo de receso de 42 días con miras al inicio de las campañas electorales el 1 de marzo.

En el caso de la precandidata única de la coalición Sigamos Haciendo Historia, Claudia Sheinbaum Pardo, su cierre de precampaña será en el monumento a la Revolución el próximo jueves 18 de enero, a fin de reforzar a los aspirantes capitalinos, de cara a la renovación de 286 cargos en la Ciudad de México.

Y aunque formalmente no debería estar en actos públicos, se prevé que la precandidata de Morena, PT y PVEM a la jefatura de gobierno, Clara Brugada Molina, haga acto de presencia en este evento.

TOME PRECAUCIONES

Aunque todavía no se habla de la hora en que será el acto público el jueves, de una vez se envía la alerta a los ciudadanos para que tome las medidas pertinentes a los capitalinos ante el cierre de avenidas, para que tome rutas alternas ya sea en su automóvil o como peatón.

AYER CERRÓ XÓCHITL

Por lo que toca a la candidata de la alianza PRI, PAN, PRD, Xóchitl Gálvez Ruiz, eligió también la capital del país para realizar su primer cierre de campaña y fue lugar ayer en la arena Ciudad de México, mientras que, para el jueves, último día de actividades proselitistas, eligió a un bastón tradicional de Acción Nacional para dar por concluida esta etapa, en Guanajuato.

En el tercer flanco y con poco más de una semana de precampaña, el diputado federal de Movimiento Ciudadano a la presidencia de la República, Jorge Álvarez Máynez, cerrará su brevísima precampaña en Monterrey, Nuevo León, desde donde el gobernador de la entidad, Samuel García Sepúlveda, cerveza en mano lo "destapó" el pasado 9 de enero.

De acuerdo con el calendario electoral, la jornada electiva de los partidos políticos, respecto a la selección de las candidaturas a la presidencia de la República, senadurías y diputaciones, por el principio de mayoría relativa, deberá realizarse a más tardar el 24 de enero del 2024.

El registro de candidaturas y el análisis de las mismas para corroborar que cumplan con los requisitos legales será del 15 al 29 de febrero de 2024.



El 29 de febrero del 2024, el consejo general del Instituto Nacional Electoral (INE) sesionará en la misma fecha para registrar las candidaturas a la presidencia, senadurías y diputaciones, para que las campañas presidenciales arranquen el primer minuto del 1 de marzo.

CRECE EL FUEGO AMIGO

Es de esperarse que esta semana continúe el fuego amigos en los equipos de los tres precandidatos presidenciales, pues sus partidos se han visto envueltos en la polémica, por acusaciones provenientes de sus propias filas.

En el caso de Claudia Sheinbaum, la exdirectora de Notimex, quien siempre

trató de bloquear a la exjefa de gobierno de la Ciudad de México, acusó que le pidieron "moche" de las liquidaciones de los trabajadores para la precampaña, lo cual ya fue desmentido por la propia Sheinbaum, el presidente de Morena y el presidente de la República, mientras que la oposición aprovechó para interponer una denuncia ante el INE.

En el caso de Xóchitl Gálvez, aunque ya se deslindó del acuerdo de Coahuila, en el que se repartían notarías y hasta direcciones de universidades, también se presentó una queja ante el INE, por lo que seguirán las especulaciones.

Y Jorge Álvarez Máynez tampoco inició con el pie derecho, pues desde su

arranque de precampaña ha sido criticado por sus propios correligionarios, tanto por la forma en que fue "destapado" como por la forma de su elección. El gobernador de Jalisco, Enrique Alfaro, criticó la frivolidad del anuncio de su lanzamiento como precandidato y la senadora Indira Kempis ya presentó una queja por su designación directa.

El receso a la actividad de presidenciales, servirá para afinar su agenda de trabajo y sus propuestas a la población mexicana



CUARTOSCURO

Hay una pausa de 42 días.